

8/10 朝日

川内再稼働狙う安倍内閣の無責任

九州電力は、鹿児島県薩摩川内（さつまさんだい）市にある川内原発一号機を、11日にも再稼働するとしています。問われるのは安倍政権です。再稼働については、「政治判断する権限がない」と明言し、新たな「安全神話」も復活させているからです。

新たな「安全神話」



再稼働をめざす九州電力川内原発二鹿児島県薩摩川内市。右下には安倍首相の写真がある。

宮沢洋一経済産業相は4日、会見で川内原発の再稼働について問われ、個別の原発の再稼働については

「技術的な判断を第三者（原子力規制委員会）がする制度であり、政治的判断の余地がない制度になってしまふ」と述べました。

これは、安倍首相自身が「原子力規制委が安全性を確認した原発は、着実に再稼働する」と再三（素明して）再稼働の責任を規制委に押

し付けているのです。

しかも、規制委の審査さえ通れば「安全」とする、新たな「安全神話」を復活させています。

しかし、その規制委の田中俊一委員長は「規制基準に適合しても、事故は起きる」「安全であるとは申し上げない」「再稼働的是非について、規制委は判断しない」と表明しています。結局、責任の所在はあいまいなまま、再稼働を進めているのです。



川内原発のゲート前に向かって行進する集会参加者（手前は日本共産党の田村貴昭衆院議員）=9日、鹿児島県薩摩川内市

原発ゼロへ
運動さへに

日本共産党の、まつさき

真琴県議の話 安倍政権の無責任極まる態度は許せません。原発利権で結びついた勢力を相手に、鹿児島県民、全國の国民が力を合わせて、再稼働のもくろみを

大幅に遅らせてきました。このことを確信し、断固と

して再稼働に反対し、原発ゼロを求める運動を、さらに強めていきます。

ひとたび過酷事故が起

める決議や陳情を採択しても、立地自治体である薩摩川内市と鹿児島県のみの議会と首長の「同意」で足りるとしています。東京電力福島第一原発事故前と同

じです。

どの世論調査でも、國民の過半数が再稼働に反対しています。民意を無視して

再稼働につきまとめる安倍政

権の姿勢は、國民、住民の命と安全を置き去りにしてしまった

民主主義をないがしろにするものです。

疑問が噴出
頬かむりか

「ストップ再稼働！」 3

11鹿児島県会実行委員会の向原祥隆事務局長の話
川内原発再稼働をめぐっては、火山噴火の危険性、地震対策の不十分さ、避難計

画の実効性への疑問が噴出し、原発を動かせばさむに増える核廃棄物の処分方法も決まっていないのに、安倍政権は全部頬かむりし、民の声を一切聞くことなく再稼働に突き進んでいます。九電も国も規制委も、ぐるぐるです。再稼働など言語道断です。

住民不安置も去り

住民の不安に応える姿勢

月、安倍首相が議長を務め

性は確認されていません。

変に決める」システムで

あります。

鹿児島県が示している「避

す。

住民からは「大量被ばく

れれば、地元も周辺もなく、

被害が広く及ぶことは、福

島原発事故で明らかです。

いますが、九電はいっせい

に応じていません。

監督官庁

の資源エネルギー庁は「九

電の方針を超えた指導は難

しく」と無責任な対応で

す。

ひとたび過酷事故が起

ります。

この調査でも、國民

の過半数が再稼働に反対し

ています。民意を無視して

再稼働につきまとめる安倍政

権の姿勢は、國民、住民の

命と安全を置き去りにして

しまった

民主主義をないがしろにする

ものです。

事故が起きたときの避難計画は、規制委の審査の対象に含まれないままになっています。

避難計画の作成は「直治」しました。しかし、避難計画の実効性について、内閣は「機上の空論」としていました。

体の責任」とされ、昨年9月、安倍首相が議長を務め

性は確認されていません。

変に決める」システムであります。

鹿児島県が示している「避す。

住民からは「大量被ばくされれば、地元も周辺もなく、被害が広く及ぶことは、福島原発事故で明らかです。ですが、九電はいっせいに応じていません。

監督官庁の資源エネルギー庁は「九電の方針を超えた指導は難しく」と無責任な対応です。